Braunschweiger helfen



Borek spendet 10 000 Euro ans Mütterzentrum

Braunschweig. Trotz herbstlicher Temperaturen: Einen warmen Regen gab es für den Verein Mütterzentrum Braunschweig, der in der Hugo-Luther-Straße das Mehrgenerationenhaus betreibt. Die Richard-Borek-Unternehmensgruppe übergab dem Mütterzentrum einen Scheck in Höhe von 10 000 Euro.

Das Geld war durch 100 Teilnehmer am Braunschweiger Firmenlauf im August zustande gekommen. Zum dritten Mal spendete Borek für jeden Teilnehmer aus dem Unternehmen 100 Euro. Richard Borek jun. (Fünfter von links) übergab den Scheck nun zusammen mit Auszubildenden an das Team des

Mütterzentrums um Vorstandsmitglied Monika Döhrmann (Sechste von rechts). Hauptund Ehrenamtliche des Mütterzentrums hatten ebenfalls am Firmenlauf teilgenommen. Auf deren Trikots prangte neben dem Unternehmensgruppenlogo auch das bunte Logo des Mehrgenerationenhauses. men/Foto: K. Mentasti